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PROGRAMMA		 APPUNTAMENTI	

Ripensare	novararchitettura	 Prossimo	incontro:	settembre	2016	

Incontri	e	conferenze	p.v.		 	

	 	

	 	

	 	

	

	

La	riunione	è	stata	occasione	fondamentale	per	un	confronto	con	Carlo	Ghisolfi	che	ha	illustrato	le	prossime	
iniziative	in	programma	nel	VCO	(da	letteraltura	alle	iniziative	legate	ad	eventi	che	coinvolgano	tutti	i	progetti	
sviluppati	nell’arco	alpino).	
Dal	confronto	è	emersa	la	necessità	di	operare	in	sinergia	al	fine	di	creare	un	calendario	unico	con	il	prezioso	
supporto	 del	 giornalista	 Giorgio	 Tartaro	 che	 ha	 dato	 disponibilità	 a	 supportarci	 nel	 contattare	 architetti	 di	
chiara	fama	quali	possibili	relatori.	
Risulta	fondamentale	anche	la	creazione	di	azioni	di	marketing	mirato	e	di	una	immagine	coordinata	generale	
che	riunisca	i	vari	eventi	che	si	terranno	a	Novara	e	nel	VCO.	
I	 contatti	 con	gli	organizzatori	di	eventi	 similari	a	novarArchitettura	che	si	 tengono	a	Pisa	e	Avellino	hanno	
suggerito	 la	 creazione	di	una	possibile	 sistema|rete	 (a	 lungo	 termine)	con	obiettivo	 il	 raggiungimento	di	un	
maggiore	interesse	globale	e	una	comunicazione	più	efficace	dei	temi	trattati.	
NovarArchitettura	è	stato	argomento	della	seconda	parte	della	serata	 in	cui	 si	 sono	delineate	 	 le	basi	per	 la	
successiva	 edizione:	 la	 scelta	 del	 tema	 risulta	 complessa	 anche	 se	 si	 ritiene	 che	 la	 centralità	 della	 figura	
dell’architetto	 (e	 del	 designer,	 del	 pianificatore	 etc.)	 sia	 fondamentale.	 Il	 “ruolo	 dell’architetto”	 potrebbe	
pertanto	essere	un	titolo	su	cui	riflettere	a	partire	già	dalla	fine	dell’anno	in	modo	da	organizzare	una	serie	di	
eventi	con	dibattito	i	cui	risultati	confluiranno	in	novarArchitettura.		
Allo	stesso	modo	la	sezione	vederearchitettura	attingere	tra	le	opere	premiate	o	pubblicate	in	modo	da	avere	
architetture	di	qualità	che	sono	state	oggetto	di	selezione.	
Per	quanto	concerne	possibili	prossimi	incontri	si	è	ragionato	ancora	su	studi	giovani	ed	emergenti	alcuni	dei	
quali	 già	 contattati	 hanno	dato	 la	 propria	 disponibilità.	 Luogo	 pensato	 per	 ospitare	 questo	 ciclo	 di	 incontri	
(alcuni	dei	quali	potrebbero	essere	ospitati	a	Verbania)	potrebbe	essere	il	rinnovato	teatro	Faraggiana.	
Si	ritiene	fondamentale,	ora,	proseguire	con	una	bozza	di	calendario	e		le	valutazioni	di	natura	economica	da	
condividere	con	la	commissione	del	VCO.	

	


